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Ata da 2.275ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos vinte (20) dia do mês de Maio, do ano de dois mil e quinze, as quatorze (14) horas e cinco (5) 

minutos, na Sala das Sessões da Câmara Municipal, sob a presidência do Vereador Gerson Sutil, 

secretariado pelas Vereadoras Maria de Fátima Barth Antão Castro e Aline Sleutjes Roberto, são 

iniciados os trabalhos, realizando-se a segunda milésima ducentésima septuagésima quinta Sessão 

Ordinária desta Câmara Municipal. Leitura da ata da Sessão ordinária anterior, que foi aprovada sem 

restrições.  Expediente:- Of. Nº 148/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando, em regime 

de urgência, o Projeto de Lei nº 17/2015, com nova redação, em substituição ao encaminhado 

anteriormente. Projeto de Lei nº 17/2015, do Senhor Prefeito Municipal, Substitutivo a Projeto de 

mesmo número, que Autoriza ao Executivo implantar Programa de Recuperação de Crédito Fiscal 

Municipal para o exercício de 2015 e dá outras providências. Ofícios nº 139 e 138/2015, do Senhor 

Prefeito Municipal, encaminhando projetos de lei para apreciação dos Senhores Vereadores. Projeto 

de Lei nº 43/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder Executivo Municipal abrir 

crédito adicional suplementar no valor de R$ 10.000,00 (dez mil reais), e dá outras providências. 

Projeto de Lei nº 44/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder Executivo Municipal 

abrir crédito adicional especial no valor de R$ 7.875,00 (sete mil, oitocentos e setenta e cinco reais), 

e dá outras providências. Of. Nº 145/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando projetos de 

lei para apreciação dos Senhores Vereadores e solicitando a retirada do Projeto de Lei Complementar 

nº 02/2015. Projeto de Lei nº 45/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Cria Cargo em Comissão na 

estrutura organizacional da Secretaria Municipal de Governo e extingue Cargo em Comissão na 

estrutura organizacional da Secretaria Municipal de Segurança Pública. Projeto de Lei nº 46/2015, do 

Senhor Prefeito Municipal, que Altera a redação dos incisos I, II e III do artigo 7º, artigo 8º e 

parágrafo único do artigo 11 da Lei nº 1.467, de 10 de Agosto de 2.006. Projeto de Lei nº 47/2015, do 

Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza a celebração de convênio intermunicipal de ISSQN (Imposto 

Sobre Serviços de Qualquer Natureza) em rodovias concessionadas e dá outras providências.  Projeto 

de Lei nº 48/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Fixa a jornada de trabalho do cargo de Médico 

do Trabalho pertencente ao regime estatutário do Município de Castro. Projeto de Lei nº 49/2015, da 

Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Declara de Utilidade Pública o Posto de Assistência Cascata de 

Luz. Of. Nº 147/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando projeto de lei para apreciação 

dos Senhores Vereadores. Projeto de Lei nº 50/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Retifica erro 

material constante da Lei nº 3.040/2015 e dá outras providências. Projeto de Resolução nº 05/2015, 

dos Membros da Mesa Executiva desta Casa, que Altera a Resolução nº 02/2011. Of. Nº 064/2015, 

do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando Balancete Financeiro do Executivo Municipal, referente 

ao mês de Abril do corrente ano, para ciência dos Senhores Vereadores. Of. Nº 146/2015, do Senhor 
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Prefeito Municipal, encaminhando as informações solicitadas para estudo do Projeto de Lei 

Complementar nº 04/2015. Of. Nº 69/2015, do Secretário Municipal de Governo, encaminhando as 

informações solicitadas para estudo do Projeto de Lei nº 17/2015. Correspondência da Gerente de 

Filial de Governo e do Superintendente Regional Campos Gerais – Paraná, da Caixa Econômica 

Federal, comunicando a liberação de crédito de recursos financeiros em quinze (15) de Abril do 

corrente ano, no valor de R$ 151.433,31 (cento e cinquenta e um mil, quatrocentos e trinta e três 

reais e trinta e um centavos), do FGTS (Fundo de Garantia por Tempo de Serviço), empréstimo, com 

depósito do Município de R$ 14.749,89 (quatorze mil, setecentos e quarenta e nove reais e oitenta e 

nove centavos), totalizando R$ 166.183,20 (cento e sessenta e seis mil, cento e oitenta e três reais e 

vinte centavos, na conta 006.111-7, Agência da Caixa em Castro/PR, referente à décima primeira 

(11ª) Parcela de recursos do contrato de empréstimo em referência, relativo à evolução física das 

obras/serviços/trabalho social de 5,14% (cinco virgula quatorze por cento) no período. Of. Nº 

008/2015, da Secretária Municipal da Saúde, solicitando agendamento de Audiência Pública, para 

realização de apresentação referente ao 1º (primeiro) Quadrimestre de 2015, na data de vinte e seis 

(26) de Maio do corrente ano, às dezessete (17) horas, no Plenário desta Casa Legislativa. Of. Nº 

055/2015, da Secretária Municipal de Obras e Serviços Públicos, que, em resposta à Indicação nº 

73/2015, referente a limpeza ao redor do cemitério da Vila Rio Branco, informa que os serviços de 

limpeza  foram realizados e que estão incluindo tal solicitação em um roteiro mensal e, também 

incluirão a limpeza externa mensal. Of. Nº 0022/2015, da Secretária Municipal de Segurança Pública, 

encaminhando relatório mensal de arrecadação do estacionamento tarifado – Zona Verde, referente 

aos meses de Dezembro/2014, Janeiro, Fevereiro e Março/2015, bem como o extrato bancário 

consolidado dos valores arrecadados até a presente data, informando ainda que foi utilizada a 

quantia de R$ 60.000,00 (sessenta mil reais), para aquisição das viaturas. Of. Nº 0027/2015, da 

Secretária Municipal de Segurança Pública, encaminhando relatório mensal de arrecadação do 

estacionamento tarifado – Zona Verde, referente ao mês de Abril/2015, bem como o extrato 

bancário consolidado dos valores arrecadados até a presente data, informando ainda que foi 

utilizada a quantia de R$ 60.000,00 (sessenta mil reais), para aquisição das viaturas. Requerimento nº 

78/2015, do Vereador Itari Cropolato, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal e ao Secretário 

Municipal de Desenvolvimento Urbano, solicitando informações sobre a aplicabilidade dos recursos 

provenientes da taxa de iluminação pública no interior do Município. Requerimento nº 79/2015, do 

Vereador Itari Cropolato, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal, solicitando informações 

sobre leilões de carros usados do Município. Requerimento nº 80/2015, do Vereador Antonio Sirlei 

Alves da Silva, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal e à Secretária Municipal de Saúde, 

solicitando informações referentes à distribuição de vacinas antirrábicas no Município de Castro. 

Requerimento nº 81/2015, do Vereador Presidente Gerson Sutil e Vereadores Aline Sleutjes Roberto, 

Herculano da Silva, Itari Cropolato,  Joel  Elias  Fadel, José  Otávio  Nocera, Luiz  Cezar  Canha Ferreira, 

Maria de  Fátima Barth Antão Castro, Paulo Cesar de Farias e Regiane Batista Severino, que 
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Requerem seja oficiado à Secretária Municipal de Saúde solicitando providências urgentes junto ao 

Setor de Vigilância em Saúde, referente à denúncias sobre criação de animais, barulhos, mau cheiro e 

possível transmissão de doenças a população, em residência que especificam. Indicação nº 97/2015, 

do Vereador Itari Cropolato, que Indica ao Prefeito Municipal a necessidade urgente de construção 

de calçada em frente ao Prédio do Conselho Tutelar. Indicação nº 98/2015, do Vereador Itari 

Cropolato, que Indica ao Superintendente Regional do DER (Departamento de Estradas de Rodagem), 

dos Campos Gerais, a necessidade urgente de reparos e colocação de tartarugas refletivas nas 

Rodovias PR 340 e PR 90 em trecho que especifica. Indicação nº 99/2015, da Vereadora Aline Sleutjes 

Roberto, que Indica ao Secretário Municipal de Planejamento e Gestão Pública, a necessidade de 

construção de abrigos nos pontos de transporte coletivo.  Indicação nº 100/2015, do Vereador Luiz 

Cezar Canha Ferreira, que Indica ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade 

de cascalhamento na Vila Samambaia. Indicação nº 101/2015, do Vereador José Otávio Nocera, que 

Indica ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de manutenção nas Ruas 

Guilherme Alfredo Kiel e Bertholdo Martins de Oliveira, no Bairro Jardim dos Bancários. Indicação nº 

102/2015, do Vereador José Otávio Nocera, que Indica ao Prefeito Municipal, a necessidade de 

estudos para abertura de ciclovia no Parque Lacustre Dr. Ronie Cardoso. Indicação nº 103/2015, da 

Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Indica ao Prefeito Municipal, a necessidade de faixa de 

pedestres na rotatória do Terminal Rodoviário na Vila Rio Branco. Esgotada a matéria para o 

expediente e não havendo Vereador inscrito para o pequeno expediente, procedeu-se a chamada, 

constando-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número legal, passou-se para a ordem do 

dia, ocasião em que o Senhor Presidente encaminhou o Projeto de Lei nº 17/2015, os Projetos de Lei 

do nº 43 ao nº 50/2015, bem como o Projeto de Resolução nº 05/2015 e os Ofícios nº 69 e 146/2015 

do Executivo Municipal, aos Senhores Membros das Comissões Permanentes para a emissão de 

pareceres. Requerimento dos Senhores Vereadores solicitando a dispensa das exigências 

regimentais, para que sejam discutidas e votadas na sessão de hoje as matérias constantes da ordem 

do dia, baseado no artigo 138, parágrafo 8º do Regimento Interno desta Casa (Projetos de Lei nº 18, 

34, 38, 40 e 42/2015), assinado por dez (10) Vereadores.  Discussão e votação única do Projeto de Lei 

nº 18/2015, com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e 

Justiça e Finanças e Orçamento, em discussão e após em votação, foi aprovado por unanimidade. 

Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 34/2015, com pareceres favoráveis dos Membros das 

Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, com emenda modificativa 

apresentada pelos membros das referidas comissões, em discussão, e após em votação a emenda foi 

aprovada por unanimidade. Em discussão e após em votação, o Projeto de Lei nº 34/2015, foi 

aprovado por unanimidade com a emenda. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 38/2015, 

com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e 

Finanças e Orçamento, em discussão usaram da palavra as Vereadoras Aline Sleutjes Roberto e Maria 

de Fátima Barth Antão Castro, discorrendo sobre o trabalho desenvolvido pelo Conselho da 
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Comunidade e manifestando-se favoráveis ao projeto. Encerrada a discussão e, após em votação, foi 

aprovado por unanimidade. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 40/2015, com pareceres 

favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e 

Orçamento, em discussão e após em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação 

única do Projeto de Lei nº 42/2015, com emenda modificativa apresentada pela Vereadora Aline 

Sleutjes Roberto e pareceres favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e 

Justiça e Desenvolvimento Urbano com a emenda. Em discussão a emenda usou da palavra a 

Vereadora Aline Sleutjes Roberto justificando sua proposição. Encerrada a discussão, e após em 

votação, foi aprovada por unanimidade a emenda. Em discussão, e após em votação, o Projeto de Lei 

nº 42/2015 foi aprovado por unanimidade, com a emenda. Discussão e votação única dos 

Requerimentos nº 78, 79, 80 e 81/2015, os quais em discussão, e após em votação, foram aprovados 

por unanimidade.  1ª Discussão e votação do Projeto de Lei Complementar nº 04/2015, com parecer 

dos Membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça favorável ao Projeto, em discussão 

usou da palavra o Vereador José Otávio Nocera, justificando a ausência do referido projeto na pauta 

da Sessão de hoje porque a resposta com as informações solicitadas ao Executivo chegou depois do 

fechamento da pauta e o Senhor Presidente comunicando que, embora o projeto não constasse da 

pauta era de conhecimento dos Senhores Vereadores. Encerrada a discussão, e após em votação, foi 

aprovado por unanimidade. 1ª discussão e votação do Projeto de Lei nº 30/2015, com emendas 

aditivas, modificativas, supressivas e substitutivas apresentadas por todos os Vereadores desta Casa 

e sugeridas em Audiência Pública e parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça com as emendas apresentadas e assinadas pelos Vereadores desta Casa e 

parecer favorável dos Membros da Comissão de Finanças e Orçamento ao projeto com as aludidas 

emendas e com o acréscimo de emendas Redacional, Aditiva e Modificativa desta Comissão. Nesta 

oportunidade o Senhor Presidente prorrogou a Sessão por mais uma (1) hora, conforme determina o 

Regimento Interno desta Casa e dando prosseguimento, colocou primeiramente em discussão as 

emendas apresentadas pelos Membros da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento, as quais 

em discussão, e após em votação, foram aprovadas por unanimidade.  Após foram colocadas em 

discussão as emendas sugeridas em audiência pública e apresentadas pelos Vereadores desta Casa, 

em discussão usaram da palavra as Vereadoras Aline Sleutjes Roberto e Maria de Fátima Barth Antão 

Castro, e os Vereadores Herculano da Silva e Joel Elias Fadel discorrendo sobre as mesmas e, ainda, a 

Vereadora Aline Sleutjes Roberto sugerindo que, no item dez (10) das emendas, onde cita Incluir na 

Secretaria Municipal de Saúde, seja modificado para Secretaria Municipal de Turismo. Encerrada a 

discussão, e após em votação, as emendas foram aprovadas por unanimidade. Em discussão ao 

Projeto de Lei nº 30/2015 com as emendas, usaram da palavra as Vereadoras Aline Sleutjes Roberto 

e Maria de Fátima Barth Antão Castro discorrendo e manifestando-se favoráveis ao projeto com as 

emendas. Encerrada a discussão, e após em votação, o Projeto de Lei nº 30/2015 foi aprovado por 

unanimidade com as emendas.  1ª discussão e votação do Projeto de Lei nº 41/2015, com pareceres 
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dos Membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento solicitando 

seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal pedindo informações, para melhor estudo do mesmo e, 

sendo acatada a solicitação pelo Senhor Presidente, este retirou o Projeto de Lei nº 41/2015 da 

ordem do dia, para que se proceda ao solicitado. 1ª discussão e votação do Projeto de Lei nº 

44/2015, com pareceres dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e 

Finanças e Orçamento solicitando seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal pedindo informações, 

para melhor estudo do mesmo e, sendo acatada a solicitação pelo Senhor Presidente, este retirou o 

Projeto de Lei nº 44/2015 da ordem do dia, para que se proceda ao solicitado. Não havendo mais 

matéria a ser deliberada na ordem do dia e antes de deixar livre o uso da palavra, o Senhor 

Presidente consultou os Senhores Vereadores da possibilidade de antecipar a Sessão Ordinária do dia 

vinte e sete (27) de Maio do corrente, para o dia vinte e seis (26) de Maio, em razão de alguns 

Vereadores irem participar de curso de Processo Legislativo que ocorrerá do dia vinte e sete (27) a 

vinte e nove (29) de Maio do corrente, em Curitiba. Após fazer esta consulta aos Edis desta Casa, o 

Senhor Presidente colocou a mesma em discussão, e após em votação, tendo sido aprovada por 

unanimidade, sendo antecipada a Sessão Ordinária do dia vinte e sete (27) para o dia vinte e seis (26) 

de Maio do corrente, à hora regimental. Ainda, o Senhor Presidente lembrou aos Senhores 

Vereadores da Audiência Pública da Secretaria Municipal da Saúde, para realização de apresentação 

referente ao 1º Quadrimestre de 2015, que ocorrerá no dia vinte e seis (26) de Maio do corrente, as 

dezessete (17) horas, no Plenário desta Casa. Em seguida, ficou livre o uso da palavra, e fez uso da 

mesma a Vereadora Aline Sleutjes Roberto. Não havendo mais Vereador querendo manifestar-se, o 

Senhor Presidente convocou o Vereador Itari Cropolato para fazer a Saudação à Bandeira, na 

próxima Sessão. Em seguida, agradecendo a presença e colaboração de todos e convocando os 

Senhores Vereadores para a próxima Sessão Ordinária, a realizar-se dia vinte (26) de Maio do 

corrente, à hora regimental, o Senhor Presidente encerrou a presente Sessão.   E, para constar, eu, 

Maria de Fátima Barth Antão Castro, determinei fosse lavrada a presente ata, que vai assinada pelo 

Senhor Presidente e Vereadores presentes. 

 

 


